

„Berliner Tageblatt“ erscheint monatlich 12 mal, Sonntags einmal. Man abonniert bei allen Postämtern des Reiches...



Abonnements-Preis für das „Berliner Tageblatt“ u. „Sonntags-Beilage“, sowie das „Mittw. Bl.“...

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung.

Nr. 311. 36. Jahrgang

Sonntabend 22. Juni 1907

Siehe die Wochen-Beilage „Haus, Hof, Garten“ Nr. 25.

Zollerhöhung und Getreidepreise.

Seit dem Herbst 1906 findet auf dem Weltmarkt ein Ansteigen der Preise für sämtliche Getreidearten statt. Diesem Ansteigen...

Die vorstehenden Artikel wurden im Preise stärker getrieben, da unser hauptsächlichster Lieferant für dieselben, Rußland...

Durch diese Preissteigerung dürfte die Theorie, daß das Ausland den Zoll trägt...

Der Weltmarktpreis richtet sich, das wird auch jetzt wohl der übereifrige Agrarier anerkennen müssen, nur nach Angebot und Nachfrage.

Salz, welcher mit der größten Zollerhöhung, nämlich mit 22%...

In Deutschland macht sich naturgemäß unter dem Einfluß der gleichzeitigen Steigerung der Weltmarktpreise, welche voll und ganz...

In Berlin notierte am 15. Mai d. J. per Mai-Lieferung: Weizen 203,50 M., Roggen 203.- M., Hafer 194,50 M.

gegen gleiche Zeit 185,75 „ „ 152.- „ „ gegen gleiche Zeit 1905 175.- „ „ 151,50 „ „ 140.- M.

Die Differenz in den Preisen der Jahre 1905 und 1906 entspricht bei dem ziemlich gleichen Weltmarktpreise dieser Perioden...

Dabei darf man nicht unberücksichtigt lassen, daß der Weltmarktpreis für unseren wichtigsten Artikel, Weizen, der, wie oben erwähnt...

Es ist nun in der Presse vielfach behauptet worden, die hohen Inlandspreise seien darauf zurückzuführen, daß Deutschland übermäßig viel Getreide ausgeführt habe...

Daß die Getreideausfuhr Deutschlands keineswegs die Ursache der Preissteigerung ist, geht am besten daraus hervor...

Es betrug der Roggenexport vom 1. August 1906 bis 10. Mai 1907 in Doppelpentnern: 2.577.229...

Dagegen also in dem Erntejahre 1904/05 der Roggenexport beinahe doppelt so groß war wie im letzten Jahre...

Durch die Wiedereröffnung des Identitätsnachweises wurde eine ins Gewicht fallende Veränderung des Brotpreises überhaupt nicht eintreten...

Unser letztes Identitätsnachweises für Roggen wurden im Jahre 1906 gegen höchstens 35 Prozent, im Durchschnitt der Jahre höchstens nur 20 Prozent...

Würde die Ausfuhr durch Wiedereröffnung des Identitätsnachweises unterbunden werden, so würde der ganze Osten und Norden der Monarchie...

Auf der europäischen Märkten sind dagegen unsere Inlandswaren recht beliebt und erzielen verhältnismäßig hohe Preise...

Für Roggen liegen diese Verhältnisse ähnlich, wenn auch nicht ganz so stark. Die Schädigung...

Sollte, was nicht ausgeschlossen ist, das Steigen der Getreidepreise weiter anbauern, und sollte es sich herausstellen, daß bei derartig gestiegenen Preisen...

„Wie uns ein Privat-Telegramm aus Köln meldet, behält die Berliner Gesundheitsamt, der Rdn. Jn.“...

„Staatssekretär Demburg hat gestern einen etwa 10-tägigen Urlaub angetreten. Er wird, wie die „Reuzsig“...

Die Meuterer von Agde.

Wir haben bereits in der gestrigen Abendausgabe kurz von dem beispiellosen Fall von Aufständigen Mitteilung gemacht...

Die Zahl der Rebellen beim 17. Linien-Infanterieregiment beträgt nicht, wie anfangs gemeldet, 300, sondern 607...

Der Oberleutnant des 13. Schafstregiments, der seinen Entlassung eingereicht hat, befragt sich...

Die Kommission für die Gemeindevorwaltung hat ihr Amt niedergelegt. Taufende von Bauern...

Erzähler berichtet uns ein von gestern abend telegrafisch privater Telegramm...

Die „Liberte“ gab heute folgendes Extrablatt heraus: Das 17. Linienregiment...

Nach dem Abendpostill gegen zwei Kompanien des 17. Linien-Infanterieregiments, die in der alten Kaserne untergebracht waren...

Die Meuterer, Generale und Offiziere sammelten bei dem Durchzug durch die Straße...

Die Regierung und die Meuterer. Aus Paris meldet der Draht: Im dem Freitag mittig abgehaltenen Kabinettrat berichtete...